



加古だより

加古小学校通信
令和7年5月14日
No.4 (397号)

気持ちのいいあいさつ、さすが加古っ子！

さわやかな季節になりました。最近、地域の皆さんから「加古小の子のあいさつ、元気いいね!」「車で止まると、大きい子が帽子を取って、ペコリとお辞儀してくれます。」「高学年の子が、ゆっくり歩いてくれたり、小さい子の面倒をよく見てくれたりして、有難いです。」という、お言葉をいただきました。まるで、自分の子どもたちが褒められているようでとっても嬉しかったです。みんな、ありがとう! カッコいい加古っ子が増えてきています。地域に加古っ子全員のさわやかな挨拶の音が響き渡ると素敵ですね!



また、今年から全校集会は計画委員会の子どもたちが司会をし、各委員会の委員長が話し合いの報告や今後の活動予定について話をしてくれることになりました。5/12(月)は、初めての集会で緊張した面持ちでしたが、しっかりとした話しぶりが頼もしかったです。集会の前には、6年生が何も言わなくても窓の開けてくれました。「自分で考えて行動する=考動」が浸透してきていることもとても嬉しいです。

4月後半と5月前半のトピックス・・・※GT:ゲスト・ティーチャー(教師以外の指導者)の略

今年も 4/24(木)から朝のスーンおばさんの読み聞かせ会が始まりました。毎月、3学年ごとに交代です。最後にはその月のお誕生の子がろうそくを消して、みんなでお祝いをします。



4/30(水)3年リコーダー講習会・5/14(水)1年鍵盤ハーモニカ講習会
楽器の専門家の方にリコーダーや鍵盤ハーモニカの演奏の基礎を教えてくださいました。

5/1(木)4年習字
今年も2名のお習字ボランティアの先生が丁寧に教えてくださっています。



5/1(木)6年金融教育
地域の銀行の支店長さんをGTに迎え、お金について学びました。

5/14(水)5年体育
レベルアップしたリズムジャンプに挑戦!

5/14(水)2年図工
紙コップや紙芯、ストロー、毛糸等、色々な材料を使って「ふたりはなかよし」というかわいい作品が完成しました!

*お願い*****

- ① 放課後等デイサービスを利用される方が増えてきており、下校時刻の少し前にはそのお迎えの車が東門のところに停まります。道路の渋滞緩和と交通事故等の防止のためにも、学校からお迎えをお願いしていない方で、やむを得ず下校時に車でお迎えに来られる方は、児童クラブ前の駐車場を利用いただき、門まで来ていただくようお願いします。
- ② 登校時、交通班長が安全に気を付けて頑張ってくれてきていますが、低学年の子どもたちの中にはまだまだ慣れない子も多く心配する声が届いています。特に、1年生の多い地区の保護者の皆様は、安全な登下校についてお子様にご指導いただくと共に登校時の同行・見守りにご協力いただきたく思います。どうぞよろしくお願いいたします。

